

26.05.2006 – 09:27 Uhr

## Caritas publie son rapport annuel 2005: Aide humanitaire après le tsunami et au Pakistan

Lucerne (ots) -

Caritas Suisse a réalisé l'an dernier des programmes et des projets à hauteur de 122 millions de francs. Dans le même temps, les dons versés à Caritas ont atteint un nouveau record, à savoir 35,3 millions de francs. Cela représente une augmentation de 44% par rapport à l'année précédente. La Chaîne du Bonheur et la Confédération soutiennent également les projets de Caritas en Suisse et à l'étranger, avec respectivement 22 et 32 millions de francs.

Le compte d'exploitation 2005 affiche un total de 122 millions de francs, soit une augmentation de 26% par rapport à l'année précédente. Cet accroissement des activités de programmes et de projets s'explique en premier lieu par l'aide humanitaire apportée dans les pays frappés par le tsunami (Inde, Indonésie, Sri Lanka et Thaïlande) ainsi qu'au Pakistan. Rien que dans la région du tsunami, Caritas planifie des projets à hauteur de 112 millions de francs, répartis sur quatre ans. Au Pakistan, l'aide d'urgence pour les victimes du séisme d'octobre 2005 est terminée et la phase de reconstruction a démarré. A cela se sont ajoutées les actions pour les victimes des ouragans en Amérique centrale et l'aide pour les réfugiés au Darfour (ouest du Soudan).

60 millions de francs pour la coopération internationale

Au total, 60 millions de francs ont été engagés pour la coopération internationale de Caritas - aide humanitaire et coopération au développement. Cela représente la moitié de l'ensemble des dépenses de Caritas. La Direction du développement et de la coopération (DDC) a contribué avec 9,6 millions de francs à l'aide fournie par Caritas à l'étranger. La Chaîne du Bonheur a soutenu l'aide humanitaire de Caritas à hauteur de 20,2 millions de francs.

Parmi ses multiples activités en Suisse, Caritas assiste et encadre des requérants d'asile et des réfugiés. Du fait de l'évolution dans le domaine de l'asile, l'organisation a enregistré un nouveau recul. Caritas a été contrainte de fermer à nouveau des centres d'hébergement et de réduire ses offres de formation et d'emploi dans ce domaine. Elle concentre dorénavant son engagement dans les projets d'intégration, par exemple dans les secteurs de la jeunesse et de la santé.

Par ailleurs, Caritas a recruté l'an dernier 1400 bénévoles qui ont travaillé auprès de familles de paysans dans les Alpes suisses et le Jura. Pour sa part, le service des Secours d'urgence a, en partenariat avec la Chaîne du Bonheur, soutenu les victimes des inondations en Suisse alémanique avec un montant d'un million de francs au total. Enfin, dans le cadre de son programme "Accompagnement en fin de vie", Caritas a publié ses nouvelles Dispositions de fin de vie, revues et actualisées.

Annuaire de Caritas sur la situation sociale en Suisse

La prise de position de Caritas sur les dilemmes politiques de l'aide d'urgence a rencontré un large écho. Idem pour la huitième édition de l'Almanach social, l'annuaire de Caritas sur la situation sociale en Suisse, avec pour sujet principal l'invalidité psychique.

Le rapport annuel et les comptes 2005 peuvent être commandés à l'adresse suivante: Caritas Suisse, Löwenstrasse 3, 6002 Lucerne, e-mail: [info@caritas.ch](mailto:info@caritas.ch).

Contact:

Jürg Krummenacher  
directeur  
tél. +41/41/419'22'19

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000088/100510289> abgerufen werden.